



Niega Mier haber pagado 600 espectaculares en Puebla

ENRIQUE MÉNDEZ

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, consideró “un despropósito” decir que ha pagado 600 anuncios espectaculares para promoverse en Puebla, pero aceptó que sí quiere ser gobernador.

Aunque en todos los municipios de Puebla hay mantas y anuncios espectaculares con su imagen, en rueda de prensa Mier insistió: “No son 600, pero más allá de eso yo sé de parte de quién es y por qué es” la pregunta que, al respecto, se introdujo en la conferencia matutina del martes en Palacio Nacional.

—¿De quién, diputado?

—No lo voy a decir.

—¿Es de un pariente? —se le in-

sistió, en referencia a su primo, el senador Alejandro Armenta Mier, quien busca la misma candidatura.

—No, no especulen.

—¿No es un pariente?

—No, yo sé de quién es y de dónde.

—Bueno, pues si ya prendió la mecha, venga, dígalos.

—No, yo soy de amor y paz.

Mier Velazco resaltó que si bien

desde 2015 renunció a sus aspiraciones a la gubernatura de Puebla para construir Morena en el norte del país, y luego en 2018 tampoco participó, esta vez sí competirá.

“En 2015 fui el único que no pidió nada y me fui. En 2018 no quise participar para ningún cargo de elección popular en mi estado, cuando tenía todo por haber sido fundador, pero mi anhelo era que el

movimiento ganara la Presidencia de la República y la mayoría en las dos cámaras, y se logró”, expuso.

Pero ahora que, argumentó, sus propios compañeros le han pedido que encabece la coordinación estatal de Morena, se inscribirá cuando se emita la convocatoria respectiva.

—¿Quiere ser gobernador?

—Sí, quiero ser gobernador de Puebla, pero en el momento que la gente decida, con la encuesta. Tengo mis datos, como diría el clásico, y vamos muy bien.

—¿Sí da el ancho?

—Y lo rebaso. Dicen en mi pueblo que, cuando están todas las calabazas en la carreta, nada más hay que esperar que se acomoden en el camino.